

Lula propose de créer un groupe latino-américain pour la paix en Ukraine



La Havane, 17 avril, (RHC)- Le président du Brésil, Luiz Inacio Lula da Silva, a proposé ce dimanche la création d'un groupe similaire au G20 auquel participeraient des pays latino-américains "neutres" afin de négocier la paix en Ukraine.

"Il est important de créer un autre G20 pour mettre fin à la guerre et établir la paix. Nous rencontrons plusieurs personnes qui préfèrent parler de paix plutôt que de guerre", a déclaré le dirigeant brésilien depuis Abou Dhabi, capitale des Émirats arabes unis (EAU), dernière étape de son voyage international, dont la principale destination était la Chine.

Selon Lula, il sera "très difficile" de parvenir à la paix en Ukraine, soulignant que, pour atteindre cet objectif, "il est nécessaire" de parler aux "États-Unis et à l'Union européenne (UE)" pour les convaincre que la paix est le meilleur moyen d'établir tout processus de conversation.

Selon lui, l'Ukraine et la Russie ne prennent pas l'initiative de mettre fin au conflit, tandis que l'Europe et les États-Unis finissent par contribuer à la poursuite de cette guerre en envoyant des armes. "Je pense que nous devons nous asseoir à la table et dire : ça suffit !

Par ailleurs, Lula a affirmé que la Russie et l'Ukraine avaient toutes deux pris la décision d'entrer en guerre.

Le gouvernement de Lula a maintenu sa position de neutralité dans le conflit russo-ukrainien, refusé l'offre de fournir des munitions pour chars Leopard-1 à l'Allemagne en vue de leur utilisation en Ukraine, et proposé à la place de créer un groupe de pays pour servir de médiateur en faveur de la paix.

Lors de sa visite en Chine, Lula a déclaré samedi que les États-Unis devraient s'efforcer de parvenir à la paix et cesser d'inciter à la guerre en Ukraine.

Source : HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319906-lula-propose-de-creer-un-groupe-latino-americain-pour-la-paix-en-ukraine>



Radio Habana Cuba